

El Intendente Gasparini recorrió diferentes obras y observó importantes avances

Escrito por Administrador
Domingo, 22 de Septiembre de 2013 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos22092013|width=215|height=161{/besps}

El Intendente municipal Juan Carlos Gasparini, recorrió las diferentes obras que se están llevando a cabo en la localidad, tanto en la planta urbana, como en la zona rural.

Sobre la calle Presidente Perón, se están realizando las tareas de colocación de cloacas (llegando a 4 metros bajo tierra) para las 53 viviendas y las 20 viviendas del programa "Buenos Aires Hogar", el mandatario recorrió estas obras que demanda una inversión de \$5.443.099,63 y también visitó la obra de construcción del jardín de infantes N° 905, cuyo estado de obra es muy avanzado, incluso ya se ha techado y esta semana se colocarán parte de los pisos.

El Intendente se reunió en el hospital local con el director asociado José Luis Demichelis, el director ejecutivo Juan Bautista Cora, el presidente de la asociación cooperadora Luis Michelini y la Dra. Silvia Barrera; observó el estado de las obras correspondientes a la nueva sala de internación, donde se colocaron las aberturas y se está levantando la pared hasta el techo.

En gran parte de su recorrida, Gasparini se detuvo a dialogar con vecinos de Roque Pérez, quienes le plantearon diversas inquietudes, a la vez que le agradecieron las tareas de poda, limpieza y adelantos que se ven en la localidad.

El Intendente se hizo presente en varias de las viviendas que se construyen y refaccionan dentro del marco del plan "Ahí, en el lugar" con recursos municipales, y observó personalmente las tareas de bacheo de la ruta 30, que realiza personal de la Dirección de Vialidad de la provincia de Buenos Aires. Estas tareas fueron gestionadas la semana pasada por el Intendente Gasparini y el Ministro de

El Intendente Gasparini recorrió diferentes obras y observó importantes avances

Escrito por Administrador

Domingo, 22 de Septiembre de 2013 00:00

Infraestructura de la provincia de Buenos Aires Alejandro Arlía, con quien estuvo reunido y le había planteado el mal estado en que se encontraba la misma. También, el mismo personal, se encuentra midiendo y marcado varias arterias y zonas de Roque Pérez, para obras de pavimento, que incluyen la terminación de la circunvalación.

En lo que respecta al mantenimiento y mejora de caminos rurales, el jefe comunal recorrió La Paz, La Paz Chica y Forastieri, donde pudo comprobar los trabajos efectuados en los mismos; a la vez que observó las tareas de restauración del almacén San Francisco, del Cine Club Colón y el avance de la obra de construcción del destacamento policial de Forastieri.

Gasparini recorrió también la construcción de la terminal de ómnibus y los terrenos en los cuales se llevará a cabo el remate de 36 lotes municipales, ubicados en acceso Pedro Gutiérrez y calle Soler, a metros del monumento del Centenario de Roque Pérez. Dicho remate será el domingo 28 de septiembre, desde las 14:00 hs.